

02.08.2019

Biker treffen sich zum ersten Mal am Rosenberg



'Rauf aufs Bike und ab zum Rosenberg! Denn dort bitten SPD, Rosenberg Initiativ und die AWO am Samstag, 10. August, zum ersten Bikertreff im Quartier.

Los geht's um 11 Uhr auf dem Vorplatz der Ladenzeile an der Haydnstraße, das letzte Donnern der Motoren erschallt gegen 16 Uhr.

Doch eingeladen sind nicht nur motorisierte Biker. Horst Ludwig von der AWO Rosenberg betont: „Wir wollen ein Fest für alle Zweiradfreunde feiern. Dazu gehören dann natürlich auch Fahrräder.“

Das Miteinander steht im Mittelpunkt

Der 66-Jährige gehört zu den Organisatoren des Treffs am Rosenberg – und ist selbst passionierter Motorradfahrer. „Wir machen oft Touren, fahren zu anderen Bikertreffs im Umland. Da haben wir uns gedacht: Wir müssen selbst mal einen Bikertreff vor der eigenen Haustür veranstalten.“

Zusammen mit anderen überzeugten Bikern aus AWO und SPD nahm die lose Idee dann Fahrt auf. An ein großes Programm denken die Organisatoren – noch – nicht, das Hobby soll im Mittelpunkt stehen.



Zusammensetzen, Kennenlernen, Erfahrungen austauschen: Darauf freuen wir uns!

„Zusammensetzen, Kennenlernen, Erfahrungen austauschen: Darauf freuen wir uns“, kündigt Horst Ludwig an. Ein Motorradclub aus Castrop habe schon einen Besuch signalisiert, vielleicht, so Ludwig, können aus neuen Biker-Freundschaften neue Motorrad-Touren entstehen.

Ein kleines Programm gibt es aber doch: Rosenberg Initiativ bietet Kinderschminken und die Kids können eigene Buttons entwerfen. Angebote rund um Speisen und Getränke fehlen ebensowenig.

Redaktion

Christopher Becker/ AWO Ruhr-Mitte

E-Mail c.becker@awo-ruhr-mitte.de